

Wieviele Strumpfhosen und warme Socken passen eigentlich übereinander, ohne dass man sich in den Stiefeln Blasen läuft? Wieviel Shirts bzw. Pullover kann man unter die Uniformjacke ziehen, damit man nicht mehr friert? Vor diese Fragen wurde am 04.12.2010 jedes Spielmädchen gestellt, nachdem es einen Blick auf das Thermometer geworfen hatte. Sonne, blauer Himmel, Schnee, aber eben auch Temperaturen unter -10 Grad: solche extremen Witterungsbedingungen wie zum diesjährigen Stollenfest sind bei unseren Auftritten die große Ausnahme.

[Eröffnung des 17. Stollenfestes auf dem Schloßplatz - MyVideo](#)

Aber: wir haben (im Rock!) durchgehalten, auch unsere Jüngsten, dafür gab es im Ziel am Kulturpalast von Sektionsleiter Rainer ein dickes Motivationslob an alle Mädels und Damen! Doch der Reihe nach. Pünktlich 10.20 Uhr eröffneten wir im Zusammenspiel mit dem Dresdner Fanfarenzug und den Schönburger Fahنشwingern die Zeremonie zum 17. Dresdner Stollenfest auf dem Schlossplatz. Während der folgenden ca 30min, wo das Rahmenprogramm lief, versuchte sich jeder irgendwie und irgendwo aufzuwärmen. Einige probierten es mit der berühmten Laurentia. Doch so viele Strophen, wie heute nötig gewesen wären, hat das Lied leider nicht.





